

Hochmotiviert und mit über 20 Jahren Berufserfahrung im Import-Export/
Ein- und Verkauf, auch auf Management-Ebene in der Obst- und Gemüse-Branche,
suche ich ab sofort eine neue Herausforderung im Bereich

Import-Export/Ein- und Verkauf in D, AT oder CH!

Meine Qualifikationen:

- Intensive Kenntnisse von Südamerika als Erzeugerland, Europa als Kunde und dem deutschen LEH.
- Interkulturelle Kompetenz, Kommunikationsstärke und Verhandlungsgeschick im Umgang mit Kunden und Lieferanten.
- Sprachen: Niederländisch, Deutsch und Englisch fließend, Grundkenntnisse in Französisch und Spanisch

Habe ich Ihr Interesse geweckt?

Bitte kontaktieren Sie mich unter der Chiffre-Nr. 4256 per
E-Mail: chiffre@fruchthandel.de
Ich freue mich auf Ihre Rückmeldung!

Highly motivated and with over 20 years of professional experience in import/
export and sales, also at management level in the fresh produce sector, I am looking
for a new challenge with immediate effect in the field of

Import-Export/Purchase and Sales in Germany, Austria or Switzerland!

My qualifications:

- Intensive knowledge of South America as a producing country, of Europe as a customer and of the German retail.
- Intercultural competence, strong communication and negotiation skills in dealing with customers and suppliers.
- Languages: Dutch, German and English fluently, basic knowledge of French and Spanish.

Have I raised your interest?

Please contact me by e-mail under reference no. 4256:
chiffre@fruchthandel.de
I look forward to hearing from you!